
 

 

 

 

 

 

 6/16(木)５時間目に島内清掃を行いました。最初に玄

関前で開始式を行い、学校の校門から坂を下って、プー

ル方面に行きました。それから、港周辺のゲートボール

場まで移動しました。 

加唐小中学校周辺はきれいで、見た目ごみは見当たり

ませんが、子ども

たちは、隠れてい

る小さなごみや空

き缶、ペットボトル等も逃さずに集め、40 分程度で燃

えるゴミ、燃えないゴミ等、それぞれごみ袋一杯になり

ました。汗を流しながらも楽しく頑張っていました。 

最後に学校に戻り、今日の活動の感想と反省を一人ひ

とりがしっかりと発表しました。お疲れ様でした。 

 

 

6/16(木)15:40 から第１回学校保健安全委員会を行いました。診

療所の池内先生、育友会会長様、副会長様、管理職と養護教諭等が参

加しました。 

この会の目的は、「学校と地域と家庭が連携して、児童生徒の心と

体の健康について、協議し、それを推進すること。」となっています。   

令和４年度の学校保健計画や学校安全計画について協議し、最後に

学校医の池内先生からアドバイスをいただきました。 

特に、コロナ対策では、これまで同様に、手洗い、うがい、アルコ

ール消毒の徹底を継続するようにお話しされました。 

 

 

 「実践的コミュニケーション能力の育成」のためのビデオ会議システムを使った他校との

交流を行いました。本校の中学生１名と小川中の生徒２名とで、「気になるニュース」につい

て、議論を行いました。 

今日は、小川中の生徒から「深海までプラごみが次々に」というニュースについて、意見
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発表をしてもらい、その後、感想や自分の考えを発

表していきました。 

 特に、お店でのビニール袋有料化について効果が

あるどうかについては、効果があるという意見と効

果がないという意見がともにありましたが、それぞ

れで、今後のプラごみ対策の考えが発表され議論が

深まりました。 

来月は、加唐中からの意見発表となります。楽し

みにしています。 

 

 

6/14(火)からプールを予定していましたが、気温と

水温が低いため水泳の授業を見送っていました。

6/17(金)は気温と水温が上がり、やっとプールに入る

ことができました。 

中島教頭先生から注意事項の説明があり、その後、準

備体操をしました。それから、カエルの歌を歌う間、シ

ャワーを浴びて、いよいよプールです。足ジャバジャバ

から少しずつ水

温に慣れていき

プールに入っていきました。子どもたちは、喜び勇んで

プールを楽しんでしました。 

ただ、水泳は楽しいスポーツですが、一つ間違えれば

大きな事故につながることも忘れずに、ルールやマナ

ーを守り、十分に気をつけて行ってほしいと思います。 

 

 

 

 6/19(日)に、島内草払い(加唐島)に参加しました。

職員住宅に居住している職員も島民として、できるだ

け参加をしました。 

上組、東組、中組、西組、大泊の５つの班に分かれ

て、作業を開始しました。この作業が予想できないく

らいの想像を超えた重労働でした。道路脇に溜まって

いる落ち葉や土の塊をすべてスコップで取り除いた

り、猪が道路脇を穿った後にある石を除去したり昼過

ぎまで延々と続きました。 

最初は、会話がありましたが、途中から会話することもなく集中して黙々と作業を行いま

した。また、取り除く落ち葉や土の中から出てくる、見たこともない大きなムカデやミミズ

に驚いていましたが、それも疲れが溜まるとともに慣れていきました。この島民の皆様の作

業のおかげで、４月のカリオ灯台までの歓迎遠足が無事できたのだなと、島内草払いの重要

性を確認できました。皆様大変お疲れ様でした。 

 プール開始 6/17(金) 

 島内草払い(加唐島) 6/19(日) 


